

Beate Bungartz wird Mitglied der Mahle-Geschäftsführung

Der Mahle-Aufsichtsrat hat Beate Bungartz (53) zum 1. Januar 2023 als Mitglied der Konzern-Geschäftsführung für das Ressort Personal sowie als Arbeitsdirektorin bestellt. Sie folgt auf Anke Felder (50), die diese Funktion seit dem 1. Januar 2020 ausübt und entschieden hat, ihren bis zum 31. Dezember 2022 laufenden Vertrag nicht zu verlängern.

Bungartz verantwortet seit Ende 2012 als Executive Vice President den Bereich Personal des Automobilzulieferers Kautex Textron. Zuvor leitete die promovierte Diplom-Betriebswirtin als Senior Vice President Human Resources bei der Bilfinger Berger SE das Personalressort für den Teilkonzern der Kraftwerkssparte Power Services. (aum)

Bilder zum Artikel



Beate Bungartz.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Beate Bungartz.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Anke Felder.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle



Anke Felder.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle
